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"C'est votre centre, 
osez vous l'approprier ! "
C'est en ces termes que le nouveau président 
de l'OGA Atlantic s'adresse aux artisans, 
commerçants adhérents. 
En effet, l'OGA Atlantic et l'AGA Vendée ont vu en 2014 leur présidence se renouveler pour de nouveaux 
mandats de 3 années pour l'OGA Atlantic et 4 années pour l'AGA Vendée. A l'OGA Atlantic, Bernard 
Piveteau, collège "Organismes Consulaires" a laissé sa place en janvier dernier à Louis-Marie Chiron, 
du collège Expert-Comptable. A l'AGA Vendée, c'est Eric Jaquet, collège Adhérents qui a remplacé Jean-
Lou Paillat, collège Expert-Comptable. Portraits...

Collège Experts-comp-
tables 
58 ans, marié, 1 enfant
Situation profession-
nelle : Manager du bu-
reau BDO des Herbiers, 
je suis membre du  
comité de direction de 

BDO Atlantique et du conseil d’adminis-
tration de BDO France. Outre la supervi-
sion technique des missions d’expertise 
comptable, je suis également très impli-
qué dans les missions de transmission 
d’entreprise (cession-reprise), et dans 
les missions d’accompagnement d’entre-
prises en difficulté.
Formation : Diplôme d’expertise comp-
table obtenu en 1991.
Parcours professionnel :
Depuis Octobre 1978 , j’exerce l’activité 

d’expertise-comptable au sein du cabinet 
BDO aux Herbiers.
Chargé de mission, puis responsable 
d’une équipe de collaborateurs jusqu’à 
l’obtention de mon diplôme d’expertise-
comptable en 1991.
Je suis devenu associé du cabinet en 
1992, avec une participation dans la direc-
tion technique opérationnelle du bureau.
Nombre de salariés :
 - BDO Les Herbiers : 70 Personnes.
- BDO Atlantique : 250 personnes répar-
ties sur 10 bureaux. 
Centre d'intérêts : 
- Musique : Pop-Rock-Jazz.
- Voyages pendant les vacances, à la dé-
couverte d’autres pays.
- Sports collectifs, avec une préférence 
pour le Handball, que j’ai pratiqué pendant 

une quinzaine d’année.
Message aux adhérents : Vous avez la 
chance d’être adhérent d’un centre de 
gestion dynamique, reconnu comme la 
maison des TPE, reconnu également pour 
la qualité de ses services apportés tant 
en matière de prévention fiscale, que sur 
le plan économique, notamment par les 
informations sectorielles annuelles, l’ob-
servatoire, mais aussi  par le programme 
annuel de formation.
Sachez utiliser les services du centre pour 
la gestion de votre entreprise, et participer 
activement à l’évolution de ces services 
en contribuant encore davantage à l’ob-
servatoire économique et par votre par-
ticipation aux formations proposées.
C’est votre centre, osez  vous l’appro-
prier ! n

Louis-Marie Chiron

L’actu OGA/AGA 

Collège adhérents 
53 ans, Marié,  
2 enfants
Situation  
professionnelle : 
Depuis 25 ans je suis 
Agent Général AXA. J’ai 
démarré avec deux Colla-

boratrices sur un point de vente et actuelle-
ment, nous sommes à deux points de vente 
avec sept collaborateurs et collaboratrices.
Parcours professionnel et formation  : 
Après un Baccalauréat, j'ai suivi une  
formation de l’école de l’assurance U.A.P. 

En 2013 j'ai obtenu un diplôme de l’Univer-
sité de l’Entreprise au sein de KEDGEN Bu-
siness School. (Spécialiste de l’assurance de 
l’entreprise).
Après être passé par la fabrication de circuit 
imprimé, la vente de matériel de bureautique, 
j’ai fini par intégrer la branche Vie de l’U.A.P., 
j’ai animé pendant quatre ans le secteur 
Nord-Vendée. J’ai démissionné de ce réseau 
en 1988 pour deux an et demi de formation 
afin de devenir Agent Général U.A.P. (main-
tenant AXA).
Nombre de salariés : 7 salariés. 
Centre d'intérêts : Sports (natation, marche, 

tai-chi).
Réseaux sociaux dont je suis membre (Ven-
dée Entreprendre, Association des Commer-
çants de Belleville sur Vie, Association des 
Artisans et Commerçants de Dompierre-sur- 
Yon).
Message aux adhérents : J’essaierai de 
représenter et de faire valoir au mieux les  
intérêts des adhérents et de l’AGA Ven-
dée en étant à l’écoute de chacun et en me  
rendant disponible. J’invite d’ailleurs les  
adhérents à ne pas hésiter à me contacter. n

Eric Jaquet


